



Informierten über Stuttgart 21: Planungsingenieur Manfred Poethke, CDU-Landtagskandidatin Viktoria Schmid, Landtagsabgeordneter Winfried Scheuermann sowie Zweitkandidat Martin Gegenheimer (von links) sprachen über das Bahnvorhaben.

## Bahnprojekt Stuttgart 21 im Fokus

CDU Kreisverband informiert über Stuttgart 21

PFORZHEIM. „Ich versteh' nur Bahnhof“ mag sich manch ein Teilnehmer der Veranstaltung am Freitagabend im Bürgerhaus Buckenberg-Haidach gedacht haben. Das war vom Veranstalter, der CDU Enzkreis-Pforzheim, jedoch gewollt, denn dem Landtagsabgeordneten Winfried Scheuermann sowie der Landtagskandidatin Viktoria Schmid war es ein Anliegen, die Bevölkerung über Stuttgart 21 aufzuklären.

---

Von [Daniela Huber](#)



Rund 80 Interessierte waren gekommen, um sich von Manfred Poethke, der seit 1994 als Planungsingenieur mit dem Großprojekt bestens vertraut ist, die Details erläutern zu lassen.

## Friedliche Diskussion

Scheuermann sprach außerdem über die Sicht der Landespolitik, was Vorteile und Skepsis an Stuttgart 21 betrifft. Den Vorträgen schloss sich eine rege, jedoch friedliche Diskussion an.

---

26.09.10 - 13:15 Uhr | geändert: 26.09.10 - 20:00 Uhr